# ans d'action au service des Ardéchois et de la France ■



### Chères Ardichoises, Chers Ardéchois,

A l'Assemblée nationale les calculs politiques et la détestation du Président de la République l'emportent désormais sur toute considération. Dans une alliance des contraires où le RN mêle ses voix avec celles de LFI pour plonger le pays dans l'incertitude et l'instabilité. C'est irresponsable sur fond de comptes publics dans le rouge et d'une économie au ralenti.

**Pour notre part, nous aimons trop la France pour jouer la solution du pire.** Et nous faisons la démonstration ici sur le terrain en Ardèche, de notre capacité à travailler avec toutes les bonnes volontés. C'est la raison pour laquelle nous partageons avec vous 7 ans d'action au service de la France et des Ardéchois.

De la fin du gaz de schiste au financement pour 5 millions d'euros d'un plan national pour notre emblématique châtaigne, les actions concrètes ne manquent pas pour améliorer votre cadre de vie. Doublement du nombre de maisons de santé, investissements sans précédent à l'hôpital, construction d'écoles et de crèches, interconnexion des voies douces, soutien à l'apprentissage ou lancement chez nous des travaux de la première station de recharge hydrogène...

Nous sommes sur tous les fronts.

Avec cette volonté chevillée au corps de représenter les Ardéchois à Paris, de faire entendre les cris des oubliés de la Ruralité. De défendre des valeurs comme le travail et le respect, des sujets du quotidien comme la santé ou le pouvoir d'achat. Et un art de vivre à la française au sein duquel l'agriculture, le commerce, l'artisanat, le tourisme, l'industrie, la chasse, la pêche, le sport, la culture et la dynamique de nos associations jouent un rôle fondamental.

Promouvoir une certaine idée de la France, faire avancer l'Ardèche, en n'ayant de cesse de répéter qu'ici on n'est pas assez riches pour se disputer.

Cette unité, c'est notre plus grande force, sachons ensemble la préserver.



Unis et solidaires! Fabrice a Brigitte

Bonnes fâtes et meillours voeux.

## EMPLOI POUVOIR D'ACHAT

« Mieux récompenser le mérite et l'effort, des valeurs cardinales au centre du projet français. Le travail doit payer ! ».



- Soutien permanent aux acteurs économiques, salariés, artisans, agriculteurs, commerçants, acteurs touristiques et industriels.
- Opposition à toute hausse de taxes et d'impôts pour ceux qui travaillent ou ont travaillé toute leur vie. Mobilisation contre l'augmentation des charges, de la CSG et la désindexation des retraites de l'inflation.
- Pression gagnante pour faire reculer le gouvernement sur le projet de ponction des caisses de l'AGIRC-ARCO des artisans/commercants.
  - Pour baisser les taxes sur l'électricité et l'énergie (remise temporaire de taxes à la pompe sur le carburant)
  - Pour supprimer les normes inutiles en luttant contre la bureaucratie.
  - Et permettre aux Français de transmettre le produit d'une vie de travail à leurs enfants et petits enfants sans être matraqués fiscalement.
- Défiscalisation de plus d'heures supplémentaires.
- Propositions de nouvelles recettes publiques pour que ce ne soit pas toujours les mêmes qui trinquent. En matière fiscale, « les mouches doivent changer d'âne » : taxe sur les géants du numérique, sur l'hyper spéculation financière (transactions intra journalières), Exit tax contre l'évasion fiscale à l'étranger.





- Des projets communaux, intercommunaux, petits et grands, soutenus dans les 146 communes de la circonscription pour améliorer votre cadre de vie. Pour ne citer que quelques exemples, des stations-service à Valgorge et Saint Cirgues en Montagne, à la requalification de la friche de l'ancien hôpital des Vans, en passant par les crèches du Béage, Thueyts, Largentière, Rosières, Pradons, Aubenas, Vals-les-Bains ou Saint-Privat, c'est du travail pour les entreprises locales du BTP et de l'emploi pour les Ardéchois.
- Accompagnement de projets économiques comme les modernisations de Bausch&Lomb et Schneider Electric à Aubenas, Melvita/L'Occitane à Lagorce. Tout comme le projet du château de Largentière et la modernisation du CFA d'Aubenas-Lanas, pour former plus et mieux dans les métiers qui recrutent.
- Soutien à l'artisanat et au commerce de proximité comme à Saint-Cirgues-en-Montagne, Issarlès, Le Cros-de-Géorand, Le Béage...
- Implication forte dans les dossiers agricoles: stop à la prédation du loup, indemnisation des aléas climatiques et sanitaires, plan pastoral, plans de filières comme pour la viticulture, exonération des charges sociales pour la main d'œuvre saisonnière (TODE), soutien à l'installation de jeunes agriculteurs, revalorisation des retraites agricoles pour les carrières complètes, défense des ICHN et du budget de la PAC, stockage hivernal de l'eau, soutien à nos marques collectives ardéchoises, IGP, AOP.
- Obtention de 5 millions d'euros pour le plan national en faveur de notre emblématique châtaigne. En cours de déploiement, il permet de mobiliser les instituts de recherche tels que l'INRAE pour adapter la châtaigneraie traditionnelle au changement climatique, mettre au point des plants résistants aux parasites ou améliorer la qualité sanitaire des fruits. Produire plus de châtaignes, en quantité et en qualité, en totale complémentarité avec le plan filière châtaigne soutenu par la Région Auvergne Rhône Alpes et le Département de l'Ardèche.







### 2 SANTÉ

« Nous payons nos taxes et nos impôts comme les autres, nous sommes en droit d'être soignés comme tout le monde. Et sans relâche nous nous battons pour l'équité d'accès aux soins. »

Dans un bassin de santé rural comme le nôtre, situé à 2 heures du premier CHU, l'hôpital d'Aubenas est le pivot de l'organisation sanitaire en relation avec les médecins, les hôpitaux locaux, la clinique du Vivarais, les pharmaciens, les infirmières et tous les intervenants du paramédical et du médicosocial. La santé, préoccupation majeure des Ardéchois est une de nos priorités d'action. Avec la nécessité de lever au niveau national une injustice flagrante : combien de temps notre pays acceptera-t-il que pour un équivalent 100.000 habitants, il y ait 3 à 6 fois plus de médecins à Paris, Lyon, Bordeaux ou Nice qu'en Ardèche et dans les bassins de santé ruraux où il fait pourtant bon vivre?



Relocalisation de la fabrication des médicaments et des principes actifs pharmaceutiques en Europe







- Doublement du nombre de maisons de santé pluridisciplinaires.
- Confortation du plateau technique de l'hôpital d'Aubenas avec des financements exceptionnels :
  - urgences reconstruites et consolidées grâce à de nouveaux recrutements,
  - · hélistation,
  - · service de néonatologie rénové,
  - · deuxième scanner acquis de haute lutte,
  - · reconstruction du bloc opératoire,
  - pérennisation du service de réanimation.
  - Ça tranche avec les décisions aberrantes prises sur le Groupement Hospitalier de Territoire (GHT) en 2016 !
- Obtention des crédits pour la dernière tranche de rénovation de l'hôpital local Claude Dejean à Villeneuve de Berg (7,6 millions d'euros au total).
- Restauration des capacités financières de l'hôpital local des Cévennes ardéchoises à Joyeuse, Chambonnas et Valgorge (5 millions d'€).
- Soutien à la modernisation des EHPAD comme à Rocher-Largentière.
- Augmentation des crédits dédiés à la recherche pour les cancers pédiatriques (+5M d'€/an).
- Obtention de la prime COVID pour les soignants ardéchois et mobilisation pour les oubliés du Ségur.
- Adoption à l'unanimité à l'Assemblée nationale de notre résolution visant à relocaliser la fabrication de médicaments en France et en Europe.

#### FORMATION pour l'avenir

- Projet d'ouverture d'une première année d'études de médecine et santé à Aubenas (PASS) en relation avec la faculté de médecine de Lyon 1.
- Modernisation de l'IFSI à Aubenas, école de formation d'infirmier(e) et d'aidesoignant(e).

## 3 ÉDUCATION CULTURE

« Notre plus lourde responsabilité est de préparer l'avenir de nos enfants. Comme le dit si bien un prix Nobel de la Paix : un enfant, un professeur, un livre et un stylo peuvent changer le monde !».

- Moratoire contre la fermeture de classes en zone rurale. L'école, c'est l'avenir de nos enfants, c'est la vie dans nos villages!
- Promotion des fondamentaux de la réussite à l'école: lire, écrire, compter, respecter.
- Rénovation / Reconstruction de plus de 30 écoles à Beaulieu, Berzème, Burzet, Darbres, Gravières, Lablachère, Lachapelle-sous-Aubenas, Lalevade-d'Ardèche, Le Béage, Les Assions, Les Vans, Lussas, Mazan-l'Abbaye, Mercuer, Montselgues, Payzac, Ruoms, Pont d'Aubenas, Saint-Alban-Auriolles, Saint-Étienne-de-Lugdarès, Saint-Germain, Saint-Jean-le-Centenier, Saint-Michel-de-Boulogne, Saint-Pierre de-Colombier, Saint-Pons, Saint-Privat, Saint-Sauveur-de-Cruzières, Saint-Sernin, Salavas, Tauriers, Ucel, Villeneuve-de-Berg...













- Modernisation du CFA d'Aubenas-Lanas et de nos lycées: Lycée Marcel Gimond, Lycée Astier, Lycée Agricole Olivier de Serres et Lycée Hôtelier à Largentière.
- **Développement de l'offre de formation supérieure** avec la 1<sup>ère</sup> année de Santé PASS, le Bachelor des métiers de la banque, les BTS.
- **Expérimentation de la tenue unique** pour soutenir la laïcité, la mixité sociale et créer un esprit collectif autour de la fierté commune de l'établissement.
- Soutien à la vie associative, aux acteurs culturels comme Labeaume en Musiques, Vivante Ardèche, Rencontres des Cinémas d'Europe, Festival Aluna... Rénovation des salles associatives comme à Lavilledieu, Rochecolombe, Coucouron, Mazan-l'Abbaye...
- Restauration du château d'Aubenas et ouverture du centre d'Art Contemporain et du Patrimoine.
- A l'Assemblée nationale comme sur le terrain, promotion et défense des savoirfaire traditionnels, de la pêche et de la chasse. L'Ardèche, c'est la tradition en mouvement, et produire chez nous, c'est la 1ère des écologies!



## L SPORTS

« Les jeux olympiques et paralympiques ont démontré la puissance du sport et tracé le sillon de notre capacité à travailler ensemble. »

Notre implication est forte dans le soutien aux bénévoles de nos clubs sportifs ainsi que dans la rénovation ou la construction d'équipements sportifs sur l'Ardèche méridionnale et la Montagne Ardéchoise :





- **Gymnase** à Vals-les-Bains.
- Stades à Aubenas, Villeneuve-de-Berg, Saint Privat, Vesseaux, Saint-Etienne-de-Fontbellon, Vinezac, Lalevade, Lablachère, Ruoms, Orgnac l'Aven, Coucouron (+salle d'accueil et de convivialité).
- **Pumptracks** à Lalevade, Largentière, Lablachère.
- Blocs d'escalade à Joyeuse, Lussas.
- Courts de tennis à Saint Etienne de Fontbellon, Saint Sernin, Les Vans.
- Courts de Padel à Aubenas.
- **Boulodromes** aux Vans, à Fabras.
- City Stade à Rosières, Prades, Pont de Labeaume, Rocher, Montréal, Saint-Juliendu-Serre, Saint-Etienne-de-Boulogne, Sainte-Eulalie.
- **Stade VTT** cross country olympique des Gorges de l'Ardèche et Espace Découvertes Ardèche à Salavas, modernisation du CREPS à Vallon-Pont-d'Arc.
- Soutien aux manifestations sportives comme le Marathon des Gorges, l'International de pétanque à Ruoms ou le Trail de la chaussée des géants.
- **25 minibus offerts par la Région Auvergne-Rhône-Alpes** aux clubs de la circonscription afin de développer la pratique sportive des jeunes pousses ardéchoises et faciliter leurs déplacements.

## 5 ENVIRONNEMENT SEAU/LOGEMENT

« Notre vote à l'Assemblée nationale mettant fin à la menace du gaz de schiste restera une grande victoire parlementaire gravée dans nos mémoires ».



- Fin de l'exonération fiscale de l'huile de palme dans les biocarburants.
- Simplification de « Ma Prim'Rénov » pour massifier les économies d'énergie des logements.
- ▶ Nécessité d'assouplissement du ZAN (Zéro Artificialisation Nette), un dispositif national technocratique, déconnecté des réalités du terrain et de la politique du logement.
- Soutien au prêt à taux zéro pour faciliter l'accession sociale à la propriété.
- Assouplissement de la loi NoTRE pour permettre à nos communes et nos syndicats des eaux de continuer à gérer les compétences eau et assainissement au plus près des besoins du terrain, avec une maîtrise du prix de l'eau.
- Amélioration de la qualité écologique des milieux aquatiques avec différents projets de stations d'épuration soutenus sur notre circonscription.
- 5 millions d'euros de crédits de revitalisation rurale pour conforter l'adduction d'eau potable. Développement de nos capacités de stockage de l'eau pour tous les usages.
- Plan thermal pour financer la modernisation de nos trois stations thermales à Vals-les-Bains, Neyrac-les-Bains et Saint-Laurent-les-Bains.
- Construction de la première station de recharge hydrogène ardéchoise à Aubenas.







## **MOBILITÉS**

« La voiture, même si elle est amenée à se décarboner et se partager davantage, reste l'outil numéro 1 de notre mobilité au quotidien ».







- Aide au permis de conduire pour les jeunes.
- ▶ Modernisation de la RN 102: ouverture du contournement du Teil, réalisation des carrefours de Lafayette sur la montagne ardéchoise, du rond-point de Bernardy et de la plaine de la Ripa à Aubenas, traversées de Barnas et Lalevade-d'Ardèche.
- Création de parkings de stationnement à Aubenas, Vals-les-Bains, Largentière...
- Maintien du guichet SNCF à Aubenas au sein de la Maison de la mobilité.
- Accélération du déploiement des voies douces sur l'Ardèche méridionale de Lalevade-d'Ardèche à Saint-Paul-le-Jeune.
- Mobilisation parlementaire pour faire reculer le gouvernement sur le 80 km/h, une mesure technocratique et déconnectée de la réalité des mobilités en Ruralité.
- ▶ Financement des conséquences de la loi LOM pour le syndicat de transports Tout'enbus.



### NUMÉRIQUE

« Internet très haut débit, 4G, 5G, nous comblons la fracture numérique ».

- Dotention à Matignon de 38 millions d'euros de crédits de l'État pour déployer l'internet très haut débit sur l'Ardèche Méridionale et la Montagne Ardéchoise.
- Passage de la 3G à la 4G pour tous les relais existants.
- Dotation de 51 nouveaux relais de téléphonie mobile pour l'Ardèche en cours de déploiement.
- Mobilisation contre l'état déplorable du réseau de téléphonie fixe et pour l'accompagnement de la fin du réseau cuivré à l'horizon 2030.
- Proposition de loi contre le harcèlement téléphonique et lutte contre l'illectronisme, la société du tout numérique aggravant les inégalités.







# SOCIÉTÉ INCLUSIVE

« Œuvrer ensemble pour une société plus inclusive, c'est la solidarité que nous devons aux plus fragiles d'entre nous ».

- Priorité à la scolarisation des enfants en situation de handicap en milieu ordinaire.
- Prise en charge des frais de déplacement des AESH et augmentation de leurs indemnités kilométriques.
- Obligation pour l'État de prendre en charge sur l'ensemble du temps scolaire, pause méridienne incluse, les enfants en situation de handicap.
- Indépendance financière de tous, y compris les plus vulnérables avec la déconjugalisation de l'allocation adulte handicapé (AAH).
- Proposition de loi pour interdire l'écriture inclusive qui, par son illisibilité, rend plus difficiles les apprentissages.



- Soutien aux projets et aux investissements des établissements spécialisés tels que l'association Béthanie ou l'ADAPEI de l'Ardèche. Deux exemples concrets avec:
  - Le maintien de la commune de Chassiers dans la zone AFR (ex ZRR) permettant des exonérations de charges pour la prise en charge du handicap à Béthanie.
  - La construction de la cuisine centrale de l'ESAT à Lalevade-d'Ardèche et la reprise par l'ADAPEI de la maison de retraite « Les Châtaigniers » à Antraigues-sur-Volane.

## 9 SÉCURITÉ IMMIGRATION

« La sécurité est la première des libertés. Protégeons ceux qui nous protègent et mettons fin au laxisme pour un retour de l'autorité à tous les étages ».



- Votes à l'Assemblée nationale pour renforcer les moyens de la justice et de nos forces de l'ordre, pour combattre le narcotrafic, accueillir moins et intégrer mieux, lutter contre les violences faites aux femmes.
- Renfort des effectifs de la compagnie de gendarmerie de Largentière, avec notamment l'obtention d'une nouvelle brigade mobile de gendarmerie à Rosières.
- Relance du projet immobilier de la nouvelle caserne de gendarmerie de la Montagne Ardéchoise.
- Renfort des effectifs de police du commissariat d'Aubenas.
- Financement du nouvel hôtel de police municipale au centre-ville d'Aubenas.
- Financement de la vidéo-protection dans nos communes.
- Soutien à la modernisation, construction des centres de secours, aux jeunes sapeurs-pompiers, aux pompiers professionnels et volontaires.
- Suppression du malus écologique sur les véhicules du SDIS.
- Hommage, mémoire et reconnaissance à nos anciens combattants.





#### ans d'action au service

des Ardéchois et de la France



#### **UN TRAVAIL D'ÉQUIPE**

Merci aux élus, aux acteurs économiques et associatifs qui s'engagent au quotidien en faveur du développement durable de l'Ardèche Méridionale et de la Montagne Ardéchoise.



















#### À VOTRE ÉCOUTE

**Téléphone** au 04 75 39 73 07

#### E-mail

À Aubenas :

contact@fabricebrun.fr

À Paris :

fabrice.brun@assemblee-nationale.fr

#### Courrier

Permanence de Fabrice BRUN Député de l'Ardèche 22 avenue de Roqua BP 50013 07201 AUBENAS Cedex



assemblee-nationale.fr

fabricebrun.fr







